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务实进取 开创高质量发展新局面
记者 赵志斌 刘文思

过去的一周，淄博发生了哪
些“政经”大事？记者梳理了淄博
市委书记、市长的一系列活动发
现，淄博市委、市政府依旧聚焦民
众所思所想所盼，聚力抓好、解决

好群众最关心、最直接、最现实的
焦点问题。例如，成立决策咨询
委员会并举办高质量发展和深化
改革专家研讨会，让更多专家当
好淄博高质量发展的“规划师”。

目前，淄博正处在爬坡过坎、

奋起直追、跨越赶超的关键时刻，
淄博各方面发展备受关注。鲁中
晨报推出《淄博政事儿》栏目，与
你一起关注淄博党政新动态，观
察淄博政情新走向。一起来看看
淄博政事儿！

■ 一周关键词

□贯彻落实
□决策咨询

一周关注

全市关工委主任会议召开

12月25日,全市关工委主任
会议召开,总结工作、交流经验、
部署任务。会前,市委书记江敦
涛听取了市关工委近期工作情况
汇报并对全市关心下一代工作作
出批示。江敦涛在批示中指出,
青少年健康成长成才事关祖国的
未来、民族的复兴,做好关心下一
代工作具有十分重要的意义。

市政府召开全体(扩大)会议

12月26日下午,市委副书
记、市长于海田主持召开市政府
全体(扩大)会议,讨论修改即将
提交市十五届人大五次会议审议
的《政府工作报告 (征求意见
稿)》,研究安排当前有关工作。

市委常委会传达学习
省委十一届十次全会
和省委经济工作会议精神

12月27日,市委常委会召开
会议,传达学习省委十一届十次
全会、省委经济工作会议精神,研
究贯彻落实工作。会议强调,要
深入贯彻落实中央决策部署,按
照省委工作要求,坚定不移践行
新发展理念,务实进取开创高质
量发展新局面。市委书记江敦涛
主持会议并讲话。

会议强调,省委十一届十次
全会深入贯彻落实党的十九届四
中全会精神,对推进制度建设和
治理能力现代化、做好当前和今
后一个时期各项工作提出明确要
求,必将在新起点上谱写“中国之
治”的山东篇章。全市上下要认

真学习领会全会精神,准确把握
精神实质和丰富内涵,立足淄博
实际创造性抓好贯彻落实,坚定
不移推动省委全会确定的各项工
作任务在淄博落地生根、取得实
效。要坚持以习近平新时代中国
特色社会主义思想为指导,按照
党的十九届四中全会和省委全会
精神,以提升区域治理能力为关
键,以制度创新为重点,突出坚持
和完善支撑中国特色社会主义制
度的根本制度、基本制度、重要制
度,抓严抓实全面从严治党这个
根本保障,切实把制度优势转化
为淄博凤凰涅槃、加速崛起的生
动实践。要把实现高质量发展作
为解决一切问题的基础和关键,
扎实组织实施产业、科教创新、金
融、改革开放、文化、生态六大赋
能行动,为转型升级注入新能量。

淄博成立决策咨询委员会
举办高质量发展和深化改革
专家研讨会

12月28日，淄博市决策咨询
委员会宣告成立，并举办高质量
发展和深化改革专家研讨会。市
委书记江敦涛出席并致辞，市委
副书记、市长于海田总结讲话。
会上，江敦涛代表市委、市政府向
受聘为市第一届决策咨询委员会
成员的各位专家颁发聘书。

江敦涛指出，淄博正致力于
打造全国新型工业化强市、国家
创新型城市、区域性科创产业金
融高地、开放型城市、国家历史文
化名城、宜业宜居城市，以改革的
思维、开放的胸襟，推动淄博凤凰
涅槃、加速崛起。希望专家当好
淄博高质量发展的“规划师”，聚

焦新旧动能转换、城市功能品质
形象提升、文旅融合发展、营商环
境优化等重点课题，为淄博发展
咨政建言、把脉开方；当好淄博高
质量发展的“观察员”，多关注、观
察淄博，针对淄博发展中的问题、
短板、弱项、弊病，提出专业化的
真知灼见；当好淄博高质量发展
的“合伙人”，把理论研究、科研成
果放在淄博这片“试验田”里，实
现共同成长；当好淄博高质量发
展的“推介者”，帮助加强宣传推
介，链接更多高层次的优质企业、
优秀人才、优良资源，助力提升淄
博城市的影响力、吸引力和美誉
度。淄博市将加强与决策咨询委
员会成员的沟通对接，做好服务
保障，认真研究、积极吸纳大家提
出的对策建议，最大限度转化为
推动高质量发展的具体措施。


